



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Dalam *project* ini penulis memiliki peran sebagai *account executive* dimana penulis bertanggung jawab mencari dan mendapatkan kesepakatan terhadap pihak yang terlibat dalam proses produksi. Banyak cara yang dilakukan untuk mendapatkan *client*. Salah satunya adalah dengan memanfaatkan *networking* yang ada. Hal itu membantu penulis dalam mencari dan mendapatkan *client*. Selain itu dengan memanfaatkan *networking* penulis bisa lebih mudah berkomunikasi terhadap pihak *client*.

Dalam mencapai kesepakatan, penulis lakukan dengan melalui beberapa proses, seperti menemukan tujuan tim yang digunakan penulis sebagai landasan untuk menetapkan penawaran. Penggunaan kerangka negosiasi sebagai acuan penulis dalam melakukan proses negosiasi. Penggunaan *client brief* yang digunakan penulis sebagai alat untuk menyampaikan informasi-informasi *client* kepada tim. *Budget* yang membantu penulis dalam melakukan perancangan, serta beberapa proses lain yang digunakan sehingga penulis dapat mempertemukan dua kepentingan antara tim produksi dan *client* menjadi kesepakatan yang saling menguntungkan.

5.2.Saran

Kesepakatan merupakan ujung dari proses negosiasi, untuk mencapai tahap tersebut diperlukan suatu perencanaan dan strategi. dengan membangun kerangka dasar negosiasi dan mengetahui tujuan masing-masing pihak yang melakukan negosiasi, kita dapat lebih memperhitungkan perencanaan agar keputusan yang diambil nantinya dapat menguntungkan semua pihak yang terlibat dalam proses negosiasi.

